

# La mémoire de l'eau d'après le livre des enfants de Monsieur Le Docteur Jacques BENVENISTE Prix Nobel de chimie en 1991

J'ai le plaisir de vous faire partager mes questionnements sur l'eau,  
A propos des recherches qui ont été faites par différents biologistes, chimistes,  
et physiciens.

L'eau, source de vie et de lumière, la symbolique de l'eau c'est la Lumière, en  
hébreu la lumière se dit "or" en langue des oiseaux O = eau R = air,

L'eau où les premières espèces ont été créées. Notre corps possède environ  
entre 60 % d'eau d'autres disent 70 % ... tout dépend du poids de la personne.

L'eau est un des 4 éléments de l'Univers,  
lors de notre initiation nous avons toutes subi l'épreuve de l'eau.  
L'eau est dite purificatrice dans certaines religions.

L'eau est présente dans tout le cosmos sous forme de glace ou de vapeur.  
L'eau est indispensable au maintien de la vie, l'eau est une substance  
indispensable à la pérennité de tous les êtres vivants.  
L'eau est l'un des corps chimiques essentiels.

Pour beaucoup de scientifiques l'eau reste une énigme :  
tant au point de vue physique que physiologique au-delà de la formule H<sub>2</sub>O.

Notamment le Dr Jacques BENVENISTE, un grand médecin et un grand  
immunologiste français, décédé à 69 ans en 2004, il a travaillé au CNRS, à  
l'INSERM, il a été consultant auprès du Ministre de la recherche M Jean - Pierre  
CHEVENEMENT, de 1981 à 1983, il a reçu le Prix Nobel de chimie, en 1991.

En 1971 il a travaillé sur les formes d'allergie, et Il a découvert le facteur  
activateur des plaquettes sanguines dont la particularité est d'activer  
l'agrégation et la dégranulation des plaquettes, il s'agit du  
PAF acether dit médiateur chimique de l'allergie.  
Grâce à cette découverte il fût connu professionnellement et également du  
public.

En 1991 Il a constaté que le sérum physiologique vendu à l'époque contenait  
0,9% de sodium non stérilisé, il a alerté le Ministère de la Santé, sur ces sérums

vendus qui pouvaient donner des allergies. Grâce à lui, maintenant les sérums utilisés qui sont injectés avec d'autres produits aux patients, sont stérilisés (chimiothérapies).

Il a obtenu le prix Nobel de CHIMIE en 1991, pour son affirmation que l'eau a une mémoire et que ses propriétés pouvaient être transmises par des vecteurs ondulatoires appropriés.

Il a fait des recherches sur la MEMOIRE DE L'EAU, ce scientifique a inventé la vraie notion dite de MEMOIRE DE L'EAU (voir son livre édité en 2005 par ses enfants)

Les travaux du Dr Jacques BENVENISTE portent sur la biologie numérique et il a mis en exergue les aspects méconnus de l'eau.

L'eau conserve des souvenirs, des empreintes, des substances qui y ont transité.

Les travaux du Dr BENVENISTE porte sur l'empreinte électromagnétique que peut laisser une molécule dans l'eau.

En 1988 la revue britannique Nature publie "c'est une révolution scientifique". Il a eu toute l'élite scientifique contre lui.

Il a été soutenu par le Pr Luc MONTAGNIER prix Nobel de médecine en 2008. Le professeur Luc MONTAGNIER confirme que grâce aux recherches du docteur Jacques BENVENISTE, il dit :

" Avoir constaté lors de ses travaux sur le VIH, les phénomènes des ondes que décrit le Dr Jacques BENVENISTE".

Le Professeur CHARPAK a vérifié les travaux du Dr BENVENISTE, sans les confirmer... par peur des lobbies...

Il a même après contesté les travaux du Dr BENVENISTE.

il faut dire que les recherches sont financées par des lobbies très puissants.

En 1920 la Sté Française de Physique a refusé de recevoir le Pr EINSTEIN, considérant que sa théorie sur la relativité était trop hétérodoxe à vrai dire hérétique !

Le DR Jacques BENVENISTE explique les formes qui sont contenues dans ces molécules d'eau et qui ont des liaisons hydrogènes.

L'information se loge dans ces molécules d'eau, il a découvert des ondes émises par l'eau, ce sont des molécules d'ADN dites structures de l'eau.

"Les ondes c'est-à-dire l'information de la molécule initiale auraient été enfermées dans les agrégats de ces millions de molécules d'eau".

Il explique par exemple que :

L'homéopathie deviendrait une médecine universelle, qui se transmettrait par des vecteurs dans l'eau dans lesquelles vont se loger l'information du produit qu'on veut administrer".

"De là, on pourra utiliser une nouvelle médecine, celle où l'on soigne avec des ondes et avec de l'eau".

Le Professeur Luc MONTAGNIER codécouvreur du virus du sida, a dit que le DR JACQUES BENEVENISTE avait raison.

De nombreux spécialistes de l'eau se penchent sur l'étude de l'eau et ses secrets, sur les pouvoirs de l'eau et surtout sur les mystères de l'eau.

Notamment,

Le docteur en médecine alternative **Masuro EMOTO** malheureusement décédé en 2014, dans son livre il parle des travaux scientifiques du Dr Jacques BENEVENISTE.

Le Dr Masuro EMOTO a effectué des recherches sur l'eau exposée à la vibration de mots bienveillants ou malveillants, ses études portent sur les cristaux de l'eau dont il a fait des photos à l'aide d'un puissant microscope, c'est vraiment étonnant de voir les réactions de ces cristaux.

Il a découvert que l'eau exposée à la vibration de mots bienveillants, comme "merci ou amour" laissent apparaître des formes brillantes et colorées, Et inversement l'eau exposée à des pensées négatives produisent des motifs incomplets, asymétriques aux couleurs ternes.

\*son livre "les messages cachés de l'eau".

De nombreux livres sont écrits à ce sujet.

Alors il ne nous reste plus qu'à attendre d'autres découvertes du vrai Mystère de l'eau... et bien au-delà de l'Univers.

Alice BENHAMOU PANETTA

Présidente VLF

Vice-Présidente EUW commission du développement durable

\*Livre "sur ma vérité sur la "Mémoire de l'Eau" Albin Michel publié en 2005 par ses enfants